

[INNOVATION X ENVIRONNEMENT STABLE] = PROFITS À LONG TERME

Le Canada offre aux investisseurs étrangers une formule gagnante qui met à profit sa capacité d'innovation ainsi qu'un contexte économique et fiscal stable. Oui, de fortes marges de profit reposent sur l'innovation; et grâce au contexte prévisible du Canada, les avantages de l'innovation se font sentir pendant des années. Le résultat : des profits à court et à long terme.

STABILITÉ ET PRÉVISIBILITÉ

Une économie diversifiée et une base de ressources naturelles associées à un système bancaire et à un contexte fiscal stables sont parmi les facteurs les plus importants pour attirer l'investissement international. Le rendement du Canada est sans pareil.

Une économie où la technologie occupe une importance de taille

Le Canada est une des économies les plus importantes et les plus avancées du monde. Le pays partage une frontière et une des relations commerciales les plus importantes et les plus stables du monde avec les États-Unis, son voisin du Sud. La géographie offre au Canada un avantage naturel sur le plan du trafic entre l'Asie et l'Europe : les voyages à partir des ports en eaux profondes des côtes atlantique et pacifique du Canada prennent jusqu'à deux jours de moins qu'à partir des autres ports nord-américains.

Le Canada est également un géant de l'énergie. Ses ressources énergétiques sont vastes et exceptionnellement diversifiées : pétrole et gaz, hydroélectricité, énergie nucléaire, énergie solaire, énergie éolienne, biomasse et même énergie marémotrice. Le Canada possède les deuxièmes réserves confirmées de pétrole et est le troisième

Le Canada : la 10^e économie mondiale

Fonds monétaire international

producteur de gaz naturel du monde. Le Canada fait d'ailleurs partie des quelques pays industrialisés du monde qui sont des exportateurs nets d'énergie.

L'assise diversifiée du Canada en ressources naturelles attire d'innombrables projets de calibre mondial de la part d'investisseurs étrangers. Pour la période 2012-2020, plus de 100 projets évalués à au moins 1 milliard de dollars chacun et touchant l'exploitation pétrolière, gazière et minière ainsi que les métaux primaires ont été annoncés¹, ce qui vient compléter

Le secteur des ressources au Canada attire des niveaux d'investissements sans précédent. Pour la période 2012-2020, des projets d'investissements étrangers et canadiens de 300 milliards de dollars ont été annoncés ou sont déjà en cours de réalisation.

E&B DATA

¹ E&B DATA, *Capital Investment Monitor*, 2012.